



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

De Pâques à Pentecôte 2011

En ressuscitant, Jésus ne nous a pas laissé grand-chose, le tombeau est vide, pas de preuve pour nous convaincre, seulement des signes pour indiquer que sa mission a atteint son but. Sa Parole et son souffle font désormais leur travail en nous, dans l'Église, dans le monde. Et moi, et nous, *que m'est-il donc arrivé ?* J'ai besoin de reprendre les événements vécus, revivre les personnes rencontrées, les paroles échangées, ce qui m'a touché, ce qui m'a changé, à quoi je me sens appelé. La « relecture » que nous vivons tout au long de ce temps pascal, dans nos mouvements, services, aumôneries, associations, groupes du secteur pastoral, est un soutien pour mieux prendre conscience *de ce qui nous arrive* lorsque nous laissons la Parole et le souffle de Jésus changer notre vie. Entendre les appels à accueillir tout homme, toute femme, à aimer comme le Christ a aimé. Apprécier comment nos projets se laissent renouveler par l'appel du Christ à rejoindre chacun pour mieux entendre ses besoins, sa recherche, ses attentes. Chercher comment signifier de manière visible et juste l'accomplissement des promesses du Seigneur dans l'actualité de nos vies. Alors la veillée de Pentecôte que nous célébrerons le samedi 11 juin à Sainte-Germaine de Cachan recueillera ces signes par milliers qui racontent aujourd'hui en Val de Bièvre l'œuvre de l'Esprit Saint.

Père Marc Lulle

Rencontre avec...

Bernard FRANÇOISE

Bernard, natif de la Réunion, est marié et père de 2 enfants. En 1993, il passe le concours de surveillant pénitentiaire. En 2001, il s'installe à Fresnes et travaille dans le service de l'hôpital pénitentiaire. Responsable de l'entretien de la paroisse St-Paul, Bernard fait aussi partie de l'EAP et du Service Évangélique des Malades. Il prie le chapelet tous les vendredis à St-Paul.

« Marie, passe devant ! » c'est ce que je dis avant de débiter mon service et à chaque fois avant d'ouvrir une cellule où la violence est partout menaçante. Il faut être prêt à chaque instant et ne pas avoir la peur au ventre pour exercer ce métier. C'est une profession où il y a beaucoup de solitude, de mal-être et de divorce à cause des contraintes horaires et de la vie de famille désocialisée. Il faut avoir la grâce pour éliminer ce qui ne va pas et si on n'a pas la foi, on n'avance pas. Il ne faut pas tricher envers soi-même, mais avoir une logique dans sa vie de tous les jours, c'est ainsi que je peux gagner la confiance d'autrui et avoir une autorité respectable. Devant cette souffrance en prison, la prière est une force en plus du self-contrôle. En priant, j'offre les joies et les peines à Jésus. Aussi, j'ai besoin de rencontrer les autres et partager à travers mes différentes activités paroissiales, mais j'adore aussi me retrouver seul au moment où je nettoie ma paroisse. Chaque année, je rejoins l'association du « Bon Larron », qui réunit tous les anciens détenus, les familles et les visiteurs, pour prier et redonner foi.

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Mercredi 11 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Dimanche 15 mai

Journée nationale des vocations
Vente de nems pour les JMJ à la sortie de la messe de 10h30 à Fresnes

Mercredi 18 mai

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 21 mai

10h30 : Messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Samedi 21 et dimanche 22 mai

Journées de retraite à L'Hay pour les jeunes de Fresnes-Rungis se préparant à la profession de foi

Ceci vous concerne

Exposition biblique, inter religieuse

« Comprendre les grandes religions :
Judaïsme, Christianisme, Islam »

Organisée par l'Association Interculturelle
du Val de Bièvre à la salle Pujo de Fresnes
du 10 au 12 mai (16h-18h)

Concerts

Donnés par Tam, avant son départ en
remerciement du temps passé dans nos
communautés :
Samedi 14 mai à 16h45 à Rungis.
Dimanche 15 mai à 15h à N-D de la Merci

Chapelet à Saint-Éloi

Tous les mercredis du mois de mai à 20h45

Film documentaire

Sur l'affaire Jacques Fesch, suivi d'un débat
sur le cheminement humain et spirituel en
prison, le mardi 24 mai à 20h
à l'auditorium de la Ferme de Cottinville à
Fresnes

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h
de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies

Emma Doré et Olivier Réa s'uniront par le
sacrement du Mariage le 21 mai à Saint-Éloi.

Killian Vincent, Evan Lindor, Benjamin
Yuste et Selena Chaplain entreront dans
l'Église par le sacrement du Baptême
le 22 mai à Notre-Dame de la Merci.

Les mystères de la conversion

A propos du film-documentaire retraçant le
double parcours criminel et spirituel de Jacques
Fesch : « Le film de Patricia Valeix expose de
manière limpide et approfondie les
interrogations que fait naître l'itinéraire de ce
fils de famille, devenu braqueur à tout juste
24 ans avant de se convertir au fond de sa
cellule. Était-il étranger à lui-même, comme le
célèbre héros de Camus, au moment où il tua
par balles un agent de police le 25 février 1954
et en blessa grièvement un autre ? C'est en tout
cas ce que suggère Jean Duchesne, chargé en
1993 par le cardinal Jean-Marie Lustiger
d'établir le dossier en vue de la béatification de
Jacques Fesch. L'Église catholique fonde cette
demande sur les écrits du jeune homme,
condamné à mort et guillotiné en 1957.
Dans son Journal, dont la publication connut

un fort retentissement en 1989, le détenu
raconte notamment son profond amour de Dieu
et sa "peur de mal mourir par excès de révolte".
Ce documentaire de grande qualité donne
largement la parole à l'homme qui fut à
l'origine de la conversion de Jacques Fesch :
Frère Thomas, redevenu Dominique Worms,
depuis qu'il a quitté la vie religieuse. Ému par
le sort du futur condamné à mort - qu'il ne
connaissait pas -, le jeune bénédictin lui fit
parvenir une petite lettre avec le texte d'un
gospel : "Pécheur, on frappe à ta porte. Si tu
savais le don de Dieu... ". Ce fut aussi le début
d'une amitié entre les deux hommes, qui ne
s'est jamais éteinte. "C'est évident que nous
nous retrouverons au Ciel. Sinon, je n'aurais
pas la foi", dit aujourd'hui Dominique
Worms ». BOUVET Bruno - La Croix 30/12/2009